

SUSCRIPCIONES:

Capital, un mes... 2'50 pls.
Fuera, trimestre... 8'50
Número suelto... 0'15

vida obrera
ORGANO DE LA UNIFICACION MARXISTA

Redacción, Administración y Talleres:

Paseo de la República, 12

Teléfono 380 -

Continúa el avance del Ejército republicano en el sector Norte de Teruel



Parte Oficial del Ministerio de Defensa

Facilitado a las doce de la noche

EJERCITO DE TIERRA

CENTRO.—En muchas posiciones del Manzanares, al sur de Madrid, ha sido rechazado un golpe de mano.

Nuestras posiciones del sector de Guadalajara se han mejorado con los últimos avances.

NORTE.—Comquistado Bádenas ha continuado la progresión de nuestras fuerzas que han ocupado la línea Piedralillo, El Collado, Morro de Cucadón, Valdehilla y posiciones inmediatas de Rudilla y Los Villares.

TERUEL.—En el sector de Bezas se han ocupado posiciones importantes al norte del Monte Vallejo así como Fuente de la Artesa y Cusamueva. En las batallas sangrientas emplazadas al este de Valdehueva, cañonaron violentamente en estos objetivos.

El día rechazado con energía un intento de ataque rebelde en este frente.

SUR TAJO.—Actividad enemiga con fuego de fusil y ametralladora en el frente Castañón—Quintanilla.

SUR.—En el sector de Pozoblanco, escasa actividad. En el frente de Colomera, cañoneo enemigo. En las inmediaciones de Motril se percibe nuevamente tiroteo entre los facciosos.

NORTE. SANTANDER.—Nuestra artillería ha producido la explosión de dos polvorines en Espinosa de los Monteros.

Ha vuelto a darse fuego de fusil y ametralladora entre las fuerzas facciosas de Agullar de Campo.

ASTURIAS.—Cañoneo enemigo sobre Transmontes, La Rocha y Caldas y en el sector de Cueto.

VIZCAYA.—Fuego de artillería sobre nuestras posiciones de Urcilla y alrededores de Truclos.

EJERCITO DEL AIRE

La actividad destacable de la aviación en el día de hoy se ha concretado a bombardear la parte suroeste de Valdehueva para batir las baterías enemigas. Se hizo un reconocimiento en la carretera de Teruel a Oca de Albaracín y se obtuvieron los informes que se precisaban conocer.



El Partido Comunista ratifica ante la C. N. T. y la F. A. I. sus últimas denuncias

VALENCIA.—En nombre del Comité Central del Partido Comunista, José Díaz ha dirigido a los órganos directivos de la C. N. T. y F. A. I. una carta en la que les dice que el Partido Comunista es una organización responsable que no se compromete a proceder con ligereza a la delación y antes de...
Esa nota hecha pública por el Partido Comunista responde a hechos concretos sobre los cuales hoy ya no puede haber ninguna duda, puesto que en algunas partes han tenido ya manifestaciones exteriores. Nuestra alarma estaba y está plenamente justificada. Después de lo dicho pensamos que nuestro deber es poner al tanto del Gobierno para ayudarle en la lucha contra los enemigos del pueblo y esforzarse, en el caso de que alguno de dichos grupos extremistas se encontrase en nuestras filas, en denunciarlos públicamente e impedir así que consumen sus propósitos criminales.
La Ejecutiva Nacional del Partido Socialista suspende en sus funciones al Comité de la Federación Provincial Valenciana
VALENCIA.—La Ejecutiva nacional del Partido Socialista ha diri-

Esos es lo que debe hacer cada partido y cada organización que quiera verdaderamente colaborar con el Gobierno para ganar la guerra y la revolución.

Esa nota hecha pública por el Partido Comunista responde a hechos concretos sobre los cuales hoy ya no puede haber ninguna duda, puesto que en algunas partes han tenido ya manifestaciones exteriores. Nuestra alarma estaba y está plenamente justificada. Después de lo dicho pensamos que nuestro deber es poner al tanto del Gobierno para ayudarle en la lucha contra los enemigos del pueblo y esforzarse, en el caso de que alguno de dichos grupos extremistas se encontrase en nuestras filas, en denunciarlos públicamente e impedir así que consumen sus propósitos criminales.

La Ejecutiva Nacional del Partido Socialista suspende en sus funciones al Comité de la Federación Provincial Valenciana

VALENCIA.—La Ejecutiva nacional del Partido Socialista ha diri-

gido a todas las agrupaciones de la provincia de Valencia, una circular dándoles cuenta de la arbitraria actuación del Comité de la Federación Socialista Provincial Valenciana, que desde hace dos años viene adoptando una conducta rebelde.

Explica todos los hechos más salientes de infracciones cometidas y dice que el Comité Nacional ha resuelto atacar de raíz esa indisciplina y ha dado plenos poderes a la Ejecutiva quien ha resuelto suspender en sus funciones al Comité de la Federación, asumiendo ella el de la agrupación de Valencia para que restablezca la disciplina y la cordialidad entre todos.

Mantobras criminales en la retaguardia

BARCELONA.—El Consejero de Gobernación ha manifestado que ciertos elementos trabajan de acuerdo con los fascistas para desorganizar la retaguardia y sabotear la causa del pueblo. Estamos en guerra —dijo— y hemos de ganarla y para ello precisa una mano de hierro. La nuestra se templará y será de acero.

El pretendido bloqueo de Santander

Un barco mercante Inglés entra en el puerto santanderino con tres mil toneladas de víveres

SANTANDER.—Esta tarde, a las cuatro y cuarto, ha entrado en el puerto el buque mercante inglés «Hillem», conduciendo tres mil toneladas de víveres. El paso a lo largo de la bahía fué presenciado por numeroso público y echa por tierra el pretendido bloqueo que los facciosos dicen ejercer en estas costas. Significa, además, un rotundo mentís a los lingües británicos del control que, con sus recomendaciones, han impedido la llegada de otros mercantes.

El capitán del barco, que fué visitado inmediatamente por el enviado de «Pebus», no ocultaba su satisfacción por su entrada en Santander, añadiendo que el procedimiento que ha empleado será seguido sin duda por otros mercantes.

El puerto de Santander cuenta con muelles suficientes para cuantos barcos puedan arribar y con las defensas precisas para impedir cualquier contratiempo.

El capitán del buque nos dijo que en Gibraltar tomó a bordo a un observador holandés, encontrándose en aguas internacionales con un destructor de la misma nacionalidad que le aconsejó que no rebasase las cuatro millas, pues ello envolvía inminente peligro. Hizo caso omiso a esta advertencia y enfiló hacia Santander, arribando felizmente, no viendo en todo el trayecto a ningún buque faccioso.

El Consejo de Ministros de ayer

El Gobierno estudia la situación del norte y se ocupa de los problemas del Campo concediendo una moratoria para el pago de rentas

VALENCIA.—Poco después de las seis de la tarde, han quedado reunidos los ministros en Consejo, que ha terminado a las diez treinta y cinco.

Como de costumbre, ha facilitado la referencia el ministro de Instrucción, camarada Hernández:

«El Gobierno — comenzó diciendo — se ha ocupado extensamente de los problemas del Norte y, en principio, se ha convenido en la necesidad de constituir una Junta Delegada que será designada oportunamente y cuyos nombres de los componentes de la misma se harán públicos una vez haya sido aprobada por S. E.

La parte fundamental del Consejo ha estado dedicada al estudio de la situación en el campo y se ha aprobado un Decreto de suma importancia, presentado por el ministro de Agricultura en el que concede la moratoria para el pago de rentas de fincas rústicas, comprendiendo los vencidos y no satisfechos después

del 18 de julio de 1934, hasta septiembre de 1935, alcanzando esta moratoria a todas las formas de pagos existentes, tales como nupcias, mederos, etc.

El Gobierno, al aprobar este Decreto, ha tenido en cuenta la necesidad de estimular toda la producción agrícola en nuestro país, facilitando con esta moratoria las necesidades económicas de los campesinos, al mismo tiempo que hace una obra de justicia y de reparación con los abnegados trabajadores de la tierra que no en pocos casos hablan sido apellados en el fruto de su esfuerzo y de su trabajo por gentes a las que se llamó incontroladas y que ponían en inminente riesgo la fé y la decisión de nuestros campesinos para incrementar los cultivos, logrando así que nada faltase ni en el frente ni en la retaguardia.

Con este Decreto, el Gobierno espera lograr un mayor rendimiento de todas las zonas agrícolas de nuestro país por las facilidades que encierra para los agricultores».



Los facciosos emplean balsas blindadas en el frente de Aragón

BARBASTRO.—La mayor parte de los heridos en los últimos encuentros, lo son de bala explosiva. A los prisioneros cogidos en la zona de Las Salinas, casi todos italianos, se les ocupó las cartucheras con los periles completos de balas Dum-dum, comprobándose algunos periodistas extranjeros.

Tarragona, bombardeada

TARRAGONA.—A las ocho y media de noche aparecieron procedentes del mar cuatro aviones facciosos que bombardearon las inmediaciones de Reus con proyectiles explosivos e incendiarios. Solamente hubo un herido y los daños materiales son de poca importancia. Las defensas antiaéreas hicieron huir inmediatamente a los aparatos.



EXTRANJERO

No hay aún fecha para la reunión del sub-comité

LONDRES.—Aún no se ha fijado fecha alguna para la próxima reunión del sub-comité de No-Intervención. El Presidente está en contacto con los gobiernos interesados.

Moscú protesta ante Tokio por el asalto al consulado ruso

TOKIO.—El encargado de Negocios soviético ha transmitido al Ministro de Negocios extranjeros la protesta del Gobierno de Moscú contra el hecho de que ha sido objeto el consulado soviético de Tien-Sin.

El ganster Zaiko, detenido

PARIS.—La policía checoslovaca ha detenido al temible bandido americano Zaiko, al descender de un coche. Se le encontró un millón doscientos mil dólares en monedas de diversos países.

Vorochilov continúa siendo miembro del Comité de Investigación del P. C.

MOSCÚ.—Contrariamente a lo publicado en algunos periódicos extranjeros, Vorochilov sigue siendo en realidad miembro del Comité de Investigación del Partido Comunista, cuyo cargo no ha pensado abandonar en ningún momento.